COURRIER DE L'OUEST DU SAMEDI 30 JUIN 2018

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Des aménagements pour la biodiversité

Le 22 juin, les élèves de CM1-CM2 et les 6°, accompagnés de Cécile Kihm-Tardy, professeur de SVT, se sont réunis avec leur famille pour clore le projet « Que se trame-t-il en Poitou-Charentes ? ».

« Qu'ils s'aventurent sur terre (trame verte) ou dans l'eau (trame bleue), les animaux doivent se déplacer. L'objectif de ce projet départemental était de les faciliter, notamment via des aménagements en faveur de la biodiversité », indique Patrick Avogadro, directeur de l'école.

Hôtel à insectes, jachère fleurie

Un projet qui mobilise l'école Les quatre saisons et le collège Roger-Thabault, initié avec Roxanne Augé de Deux-Sèvres Nature Environnement et Barbara Puaud du Groupe Ornithologique des Deux-Sèvres. Il est aussi financé par la Région et l'Europe.

Depuis deux ans, cinq visites à l'école



En compagnie de Roxanne Augé et Barbara Puaud, les élèves ont réalisé des sorties nature et des aménagements pour faire des réservoirs de biodiversité.

et trois au collège se sont enchaînées et ont permis de regrouper 66 élèves, favorisant la transition école-collège. Cette dernière séance consistait à déambuler dans le village afin de voir le travail accompli.

« Connaître le principe d'un village à insectes, un travail en amont avant d'installer un hôtel à insectes sur le site de la mare. Un travail sur la biodiversité: 50 m² de jachère fleurie mis en place au château de La Ménardière, grâce au soutien et l'aide du maire Alain Clairand, et la rencontre de la directrice de l'Ehpad pour un lien intergénérationnel », conclut Patrick Avogadro.

